

## Vendredi 13 décembre dès 16h30, La Maison du Peuple fête ses 100 ans !

Siège de notre IHS CGT 76, et du syndicat CGT des cheminots de Sotteville les Rouens, la Maison du Peuple de Sotteville a eu 100 ans le 1er juillet. [Son histoire, relatée dans notre fil rouge n° 24 à lire en cliquant ici](#), est liée à celle des cheminots du site qui, avec d'autres, l'ont bâtie de leurs mains et sur leurs temps de repos à la fin de la Première guerre mondiale, non loin de la gare et des ateliers Buddicum des Chemins de fer de l'État. Détruite lors de la seconde, dans la nuit du 18 au 19 avril 1944, elle est reconstruite une décennie plus tard près du dépôt SNCF à l'adresse d'aujourd'hui, où elle est inaugurée le 30 juin 1957. Îlot de résistance, dès sa création son organisation vise à émanciper tous les travailleuses et travailleurs et est qualifiée de révolutionnaire. Fruit de l'engagement militant, cette Maison du peuple toujours aussi utile aux luttes sociales est à préserver, entretenir et moderniser... Pour ce faire, une souscription à laquelle notre institut a participé cette année a été lancée. Le tirage de ces bons 2019, lots à la clef, s'effectuera **ce vendredi 13 décembre. Opportunité de lever le verre de l'amitié pour saluer comme il se doit cette belle centenaire et toutes celles et ceux qui ont contribué à nous transmettre ce précieux héritage...**

